

龙井村

2016.2.29
自主学童保育ささのはクラブ

3月の予定

1(火)	2(水)	3(木)	4(金)	5(土)
ドーナツホール かんばるう 月間	ひよみつり おやつ 平日開校 登校日	←進級祝う会→ リハーサル (うた-けん玉)		保護者 懇親会 (PM6:20~ こども文化祭)
6(日)	7(月)	8(火)	9(水)	10(木)
進級祝 えくわい	高学年主1 おやつ会 行い日。 →	高学年 おやつ会 行い日。→		高学年 お泊り会 (6:05こども文化 集合)
13(日)	14(月)	15(火)	16(水)	17(木)
2月度会 17:00 こども文化祭 解散		南屋町川山 宮崎川山 給食無し	宮崎川山 西野川山 千川 給食無し	卒業式 → 卒業式へぞう!
20(日)	21(月)	22(火) 8:30~開室 平日登校 朝から午後 まであります!	23(水) 生徒会選出 生徒会選出 いりません	24(木)
春休み				各校修了式 3月生まれの 誕生日会 運営委員会 18:30~
27(日)	28(月)	29(火) ドーナツホール大会 ①宮崎川山 ②高森山開館	30(水) こどもの国 お泊り会 当面予定 翌日4月2日	31(木) 買付け会 新年度準備 (口から活動 など)
4/1(金)	4/2(土)	4/3(日)	4/4(月)	4/5(火)
4月度会 下見 (新4~6年 9:00集合)		入学式 始業式		✿3月生まれの人 3月生まれ たくさん いますね!

— 3月の規定 —

- ・81 高齢のやうな見合いに行田
お泊まり会に持っていくやうな
みんなど相談して来れ、この日に
「オーダー」までことをなすたけで
見いもんに行つてもよいはず。
買つたものはそれそれで分担して
家に持ち帰つてもよい。当日運んで
もよいはず。ささのはがりコットモ
持ち帰ります。確認読みかねはず。

卷之二

5年生以下もまだ授業中。
でも卒業した6年生はヒマ???
えいえ、どこぞ朝から
土の子は開けているので
来なくていい。みんなが帰って
くるまでの時間、のんびり
本をやればいい。おやつを作ったり
遊びたりします。

詳細は下記のとおりです。
保護者の方の応援大歓迎です。

※ごとの園送り
8:50集合 9:00出発
お天気悪ければ 次の日に行きます

※6歳児ハイキング下見。
新4~6年生 ウォークナーの問題で

※3 ドラッジボール大会

保護者の方の応援大歓迎です。
※こともの国巡回
8:50集合 9:00出発
お天気悪ければ次の日に行きます。
6歳児ハイキング下見。
前4~6年生 ウォークレーの問題を
下ります。予定をあけておいで下さい。

お知らせ

保護者懇談会

今年度最後の保護者懇談会となります。
1年間かんばってくださった現役児の方々への
ねぎらいを込めて、みなさんのご参加をお願いします。

日時：3月5日(土) PM6:20~8:50

場所：こども文化センター 學習室

議題：① 2016年度 年間行事計画（7月）

② 保育活動費決算報告

③ 1年間をふりかえ、次の感想・反省
(1年・6年保護者の方に伺う)

④ 各係ごとの話し合い
(仕事分担、リーダー決めなど)

⑤その他。

最近のたまごの日記 扉りかえり

2月19日さのはうーメン屋さん開店!!

ハイ、番号カードをもっておいでね。次は5番から
3番こんどーぞー！」お盆に丼をのせて、ト、ピング
コーナーへ。ゆで卵P、4P-シュー、コーン、ワカメ。
もしやし、好きなものを上にのっけていきます。

塞!!一日も、ラーチンで、あつたました、お川しかね!

(バスケット)
2月22日(月)誕生会!!

J.F. エンは、唄の中の呼び名を「ユースケ」に
いきなり、みんなで樂しく、誕生日の唄をうたう
。トーハ「玉ねぎドッジボール」、全員2手に
たれてわかれいながら玉ねぎをねらってドッジの
玉ねぎに選ばれたのはまさとくんたちゅん
。ワーウー、盛りあがめました!!

進級を祝う会につけ  変更あり！

- ・昼食代350円、といついましたが、見積りの結果、300円になりました!!
 - ・当日、雨でも晴れても、午後は青少年の家のプレイホールに行くので、大人の方も含めて全員、上着をかか必要です。ケタ箱はありますか、持ちかねば止のため下足袋を用意して頂いて方か安心です。昼食時のみ茶は各自水筒などでご持参ください。

花の会本一郎 ドッジボールの練習試合 3/24(水)

大会前の最後で最後の練習試合、普段どん
な気持ちで練習しているかがいま見える日です。
真赤な旗でいつもより早く帰ってきた1年の...くん。

「間に合った!!」「どうしたの?」「あのね、早く帰らなくちゃ」と鬼って、バスに乗るなりにね、平塚から鷺沼駅まで走ったの!!」ヒヨエ~~大んでも30分以上かかる道めりです。強引切ったんだね!!その後さらに花の台駅の有馬中央公園まで。みんなで片道40分を歩いたからね。みんな強くなりますね。

体育年リーダーの3年生達は、歩く道々開拓病やヨシャー! 開拓! 勝つゾー! 公園に着いて雨やムギ並んだ時、花の台は3年12人2年11人1年5人とかがても、驚かせます。試合が始まると強そうなんに実戦に勝負をいどんで行くのです。コートの様子はひたすら走りは走り

けど、もと頭を傳て！強い人をねら。ちゅタ！」当たる人を当てる」と言い続けました。理解してくれて、成算が出て回勝てた時は大喜び「みんなでハズがうまく因せよう練習しよう」と思い合えた3年生、2年生は、3年全員が当たり時、「守れ！ 大きいハズ！」と言わせて必死になりました。けし、もと強くなりたい！」後1ヶ月で強くなれるよ。高3年は行く時から「おしゃれけふ缺ないだろ」の独特の雰囲気を作り出していました。でも、「余裕」のハズがどうでもなくて強いだけを頼りにするのではなくて、女子も強くなれるように元気張って練習しなくちゃと思合えた。貴重な機会でした。